
Pnrr,  Brancaccio al  Forum Masseria:  mai
arrenderci.  Dobbiamo portare  a  termine
tutte le opere utili sia grandi che piccole

10 Giugno 2023

“Non è un’opzione fermarsi” dichiara la Presidente dell’Ance, Federica Brancaccio,
intervenuta oggi a Forum Masseria, nel confronto organizzato e promosso da Bruno
Vespa  su  infrastrutture  e  mobilità  sostenibile,  a  Manduria,  al  quale  hanno
partecipato il  Presidente del  Consiglio Giorgia Meloni  e il  Vice Ministro Matteo
Salvini. La Presidente dei costruttori commenta che sicuramente  l’impennata dei
materiali ha dato un fermo pesante di 6 mesi al Pnrr e le stazioni appaltanti hanno
dovuto  rivedere  i  progetti  e  aggiornare  i  prezzari,  ma  che  si  deve  e  si  può
recuperare. Per la Brancaccio si  può fare qualche intervento mirato ma senza
rivoluzionare l’intero piano, e spiega, “così come il ponte sullo Stretto avrebbe
poco senso se non si facessero tutta una serie di altre opere, i nostri comuni, dopo
anni di impoverimento e di degrado, hanno bisogno anche della piazza e degli
asili”.
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